



Javier Rubén Cid Carbonell, Viceministro Primero del Ministerio de Energía y Minas sostiene reunión de trabajo con directores generales de empresas y unidades empresariales de bases que conforman el Consejo de cooperación de este Ministerio en Granma.

En el cónclave se evaluó de forma crítica la disponibilidad de reservas de cuadros, el control interno, la seguridad y protección en el trabajo y el cumplimiento de las 43 medidas dispuestas a nivel de país para estremecer el papel de la empresa estatal socialista.

Oneida del Toro Rosales, Directora de cuadros destacó la necesidad de discutir a lo interno con los trabajadores las 43 medidas dispuestas a nivel de país para fortalecer la empresa estatal socialista y cuánto pueden hacer en aras de generar nuevas formas de ingreso.

Durante el intercambio se reconoció que si bien algunas de las unidades empresariales de bases que conforman el Consejo de cooperación de este Ministerio en Granma distribuyen utilidades,

persiste inconformidad en los trabajadores con el salario que perciben, de manera que en el cumplimiento de las 43 medidas dispuestas por el país es moderado.

En ese sentido Rubén Cid Carbonell, Viceministro Primero del Ministerio de Energía y Minas insistió en la necesidad de rescatar el papel de los innovadores en el área electrónica lo cual podría aminorar las importaciones y revertirse en salario para los obreros.

Destacaron iniciativas que promueven el pago por alto desempeño e iniciativas para fomentar esta actividad.

Otras ideas que fortalecen el salario de los trabajadores lo constituyen la conformación de una brigada para reparar paneles fotovoltaicos y se estudia la reparación de circuitos de distribución para que los trabajadores, entre ellos despachadores, puedan podar un circuito y percibir por este trabajo una cuantía, otras como la jardinería y acciones de mantenimiento o reparación de transformadores son iniciativas que pueden generar empleos y sistemas de pago.

George Américo Batista Pérez, Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas insistió en reunión de trabajo en Granma, la necesidad de buscar una mayor comunicación, participación e implementación de estas 43 medidas entre todos los factores para hacer avanzar la empresa estatal socialista y que parte del conocimiento por la base.

Mariela Piat López, funcionaria del Partido Comunista de Cuba en Granma comentó la conexión entre los temas abordados en esta reunión de trabajo con los análisis efectuados en el Octavo Congreso del Partido, como la política de cuadros, el trabajo con sus reservas, la atención a los jóvenes, y la implementación de estas 43 medidas para fortalecer la empresa estatal socialista.

Su llamado, estuvo encaminado a un mayor dinamismo en las redes sociales, trinchera desde donde también se defiende la Revolución en el plano ideológico.

Como colofón de esta reunión de trabajo, el joven Frank Fonseca Espinosa, secretario del Comité de base de la Unión de Jóvenes Comunistas en la Empresa eléctrica Granma, rechazó a nombre de todos los trabajadores del sector y de la juventud cubana las 243 medidas implementadas por el gobierno de Donald Trump para asfixiar económicamente al país, y que hoy cobran continuidad en la actual presidencia, y las campañas de subversión que promueven desde el exterior para crear caos y disturbios en la Isla.

Por: La Demajagua